

### **DLRG-Ortgruppe wird weiter von Thomas Thiry geführt / Dank an Detlef Kröhnert**

-bir- „Ein Dank an alle Aktiven für ihre Arbeit in den letzten drei Jahren.“ So eröffnete Thomas Thiry die Versammlung der **DLRG**-Ortsgruppe Speyer, bei der er neuerlich zum ersten Vorsitzenden gewählt wurde. Einiges sei in der abgelaufenen Amtszeit passiert, so Thiry. Musste doch im Februar 1999 das seit den 50er Jahren gepachtete Schulungsheim im Hafenbecken abgerissen werden. Das 1997 als Ersatz angemietete Gebäude in der Hafenstraße 32 wurde im Frühjahr 2000 aufgrund der durch den neuen Besitzer fast verdoppelten, für den **DLRG** nicht mehr tragbaren Miete, aufgegeben.

Dies sei der Anlass gewesen, so Thiry, die Rettungsstation im Binsfeld umfassend und zum Großteil durch Eigenleistungen der Aktiven zu sanieren. Die Arbeiten erstreckten sich von der Elektrik bis zum Einbau einer neuen Gas-Zentral-Heizung. Bei dem Gesamtumbau geht man von etwa 60 000 Mark Kosten aus. Ferner wurden die daneben befindlichen Rasenflächen im Rahmen der Erbpacht von der Stadt Speyer für den Bau von Garagen und Lagermöglichkeiten gepachtet.

Die Beitragszahlungen insgesamt seien leicht zurückgegangen, äußerte sich der Kassenwart des **DLRG**, Dieter Wick. Da zudem knapp die Hälfte davon an den Verband abgeführt werden müssten, bliebe nicht mehr viel für die **DLRG** Speyer übrig. Die Spenden seien leider ebenfalls rückläufig. Positiv zu erwähnen seien die Volksbank Speyer (2000 Mark) und die Kreis- und Stadtparkasse (3000 Mark), deren Schecks für den Kauf des insgesamt 30 000 Mark teuren dringend benötigten Rettungsbootes „Cherokee“ (dieses konnte im Anschluß an die Sitzung auf dem Parkplatz des AV 03 bewundert werden) verwendet worden seien.

Dass sich die Aktivitäten, Schulungen und Ausbildungsveranstaltungen bezahlt machen, zeigt sich allein daran, dass die **DLRG** über 24 ausgebildete Taucher, davon 12 zugleich Rettungstaucher, neun Bootsführer für das Rettungsboot, sieben Lehrscheininhaber für die praktische Ausbildung sowie fünf Lizenzinhaber für die Ausbildung im Kleinkinderschwimmen verfügt.

Thiry dankte Detlef Kröhnert, der nach 25jähriger Tätigkeit als Pressewart sein Amt zur Verfügung stellte, aber als Beisitzer im Vorstand und Ausbildungsleiter in Römerberg weiterhin aktiv sein wird.

In den Vorstand gewählt wurden neben Thiry selbst: Jürgen Striegel (Zweiter Vorsitzender), Michael Tiesler (Geschäftsführer), Dieter Wick (Kasse), Erich Behr (Technischer Leiter und Stückpunkt Römerberg). Erweiterter Vorstand: Mathias Müller (Presse und Werbung), Steffen Christmann (Schriftführer), Paul Regenauer (Tauchwart), Frank Walter (Bootswart), Ulrike Dettweiler (Frauenwartin), Dieter Bergdolt (Wirtschaftsleiter und Stützpunkt Speyer), Stephan Abel (Funkwart), Karl-Heinz Tröster (Stationsleiter Binsfeld) sowie als Beisitzer Detlef Kröhnert, Michael Thiry, Stefan Löscher und Reinhold Schwab.